EXCELSIOR

2023-12-15 02:32:22

FRE NTES POLÍTICOS

Acciones reales. El general Luis Cresencio
Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, tiene buenas noticias. En la contribución para pacificar al país, ayer, más de 350 armas, así como 49 mil 974 cartuchos y mil 94 cargadores de diferentes calibres, fueron destruidos en Nuevo León, por el Ejército. La ceremonia estuvo presidida por el general de Brigada Diplomado del Estado Mayor, Antonio Melchor Ruiz, comandante de la Séptima Zona Militar, a la que asistieron autoridades federales y estatales. Con operativos es como se pacifican las zonas. Ya nada más falta desarmar a los cárteles. Y ya.

Puertas abiertas. Sin duda uno de los políticos a quienes se le extraña en la agenda nacional es a Marcelo Ebrard. El excanciller ha estado en silencio, a la espera de redimirse con Morena. Pero mientras eso sucede, la senadora Patricia Mercado expresó que la candidatura de Movimiento Ciudadano está disponible para él, pues es un político progresista, y podría optar por aceptarla asumiendo una candidatura ciudadana. Mercado destacó que MC está abierto a candidaturas ciudadanas, no sólo a militantes, y considera que Ebrard representa una propuesta compatible con el partido. Ahí está, sólo hace falta girar el cerrojo.

Que siempre sí... Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, quiere terminar el año con hueso seguro. Renunció al PRI y adelantó que evalúa sumarse a la precampaña de Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena. "Hemos empezado a valorar la posibilidad de transitar en el equipo de acompañamiento de Claudia Sheinbaum. Mi equipo, mis consejeros, mis simpatizantes y, sin duda, la población que me acompaña y me representa en distintas alcaldías", dijo. Su llegada demeritaría la naturaleza de Morena, pues cada día se parece más a lo que critican. ¿Lo van a aceptar?

Peligro. El uso del Senado como plataforma para eventos de la Luz del Mundo por parte del senador Israel Zamora contradice el principio de la separación entre la Iglesia y el Estado. Es alarmante que, a pesar de las graves condenas en EU por abuso infantil que pesan sobre Naasón Joaquín, cuñado de Zamora y líder de la Luz del Mundo, el legislador continúe promocionando abiertamente a esa secta en uno de los Poderes de la Unión. Es un abuso en beneficio de intereses particulares y falta de respeto. ¿Por qué y quién se lo permite?

Saber escuchar. En un proceso electoral, lo que está en juego no son sólo los cargos de elección popular, sino también las bases que sustentan a una sociedad, como paz social, estabilidad económica, seguridad y espacios de oportunidad para todos. Uno de los perfiles que puede sostener lo hecho en Yucatán es el virtual candidato a la gubernatura de la coalición PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, Renán Barrera, pues como alcalde de Mérida supo escuchar a la ciudadanía. Se ve difícil que Joaquín Huacho Díaz, de Morena, obtenga el triunfo el próximo 2 de junio, pese al apoyo del expriista Jorge Carlos Ramírez Marín. Los momios apuntan a Barrera, según las más recientes mediciones en el estado.

